
 

 

 

 

Protokoll  

der Mitgliederversammlung  

des Fördervereins Altstadtbad Krähenteich e.V. 

vom 30.05.2021 in Lübeck 

 

Im Veranstaltungsraum des Altstadtbad Krähenteichs, An der Mauer 51/2, 
23552 Lübeck 

Beginn: 15:00 Uhr, Ende 16:15 Uhr 

Anwesend: 35 Mitglieder (s. Anwesenheitsliste) 

 

1. Begrüßung, 
Tagesordnung 

Der 2. Vorsitzende Jörg Zimmermann begrüßt die Mitglieder und eröffnet die 
Versammlung. Leider musste die Versammlung kurzfristig aufgrund der 
Corona-Krise auf das heutige Datum verschoben werden. 
Er stellt die fristgerechte Ladung und die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. 

2. Protokoll Das Protokoll der letzten JMV (14.06.2020) ist im Internet einzusehen und 
liegt aus. 
Es gibt keine Fragen zum Protokoll und es wird einstimmig angenommen. 

3. Vorstands- 
Bericht 

Das Hauptthema 2020 war die Corona Pandemie. Zur Saisoneröffnung war 
es unklar in welcher Form der Badebetrieb bzw. unter welchen Auflagen im 
Juni die Saison eröffnet werden kann. Trotz der schweren Vorzeichen, max. 
250 Gäste, konnten wir eine Bilanz von plus/minus Null verzeichnen. Der 
Badebetrieb unter Auflagen hat sehr gut funktioniert.  
Das nächste Problem, der hauptamtliche Schwimmmeister ist ausgefallen 
und es gab Probleme hierfür Ersatz zu finden. Als Ersatz ist Ingo Perlaske 
eingesprungen und hat die Schwimmaufsicht gerettet. 
Zusätzlich war 2020 kein super Sommer, kein Badewetter und Corona 
bedingt, sind die Besucherzahlen zurückgegangen. 
Die Wasserqualität war teilweise schlecht, mit der Port Authority waren wir 
diesbezüglich immer im Gespräch. Es ist ein runder Tisch mit der 
Bürgerenergie zum neuen Konzept geplant. Eventuell mit dem 
Umweltminister von Mecklenburg-Vorpommern (Schaalsee). 
 
Die Konzerte konnten ebenfalls nur in einem kleinen Umfang mit deutlich 
reduzierter Anzahl zugelassener Gäste stattfinden. Hier ein Dank an die 
Veranstaltungsgruppe. 
 
Bauliche Maßnahmen: Der Steg wurde erneuert sowie neue Bohlen verlegt. 
Die Sparkassenstiftung hat das Material gesponsert. Im Dachgeschoss läuft 
der Umbau zu einem Büro und einem Seminarraum. 



Der Badebetrieb 2020 wird von den vielen ehrenamtlichen Helfern 
aufrechterhalten. 

4. Kassenbericht 2020 Einnahmen:  

• es konnten keine Liegestühle vermietet werden (Corona bedingt)  

• wenig Platzvermietungen  

• dafür ein sehr hohes Spendenaufkommen  

• es erfolgte eine Rückerstattung der Müllgebühr 
 

2020 Ausgaben 

• Personal  

• Helferfest  

• verschiedene andere Auslagen  

• Auslagen Arbeitseinsatz 

• Die Betriebskosten waren höher aufgrund des Hygienekonzeptes, 
Desinfektionsmittel etc. 

• Sonstiges: DLRG, Visitenkarten 
 

2021 Investionen 

• Erneuerung Steg 

• Dachausbau/Dachfenster 

• Insg. weitere 3 Projekt in der Pipeline  
(neue Eingangstür zur Straße, neue Fenster oben sowie neue Fenster 
unten an der Wiese). Anträge hierfür werden bei der Possehl-Stiftung 
eingereicht. 

5. Kassenprüf- 
Bericht 

Die Prüfung der Buchhaltung/Konten für das Jahr 2020 durch die 
KassenprüferInnen Piroska Csösz und Jan Schmeller ergab keine 
Beanstandungen. Beide entlasten den Vorstand hinsichtlich der Finanzen. 

6. Aussprache Es besteht kein Bedarf zur Aussprache. 

7. Entlastung Arno Popert beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird 
einstimmig angenommen. 

8. Haushaltsplan 
2021 

Analog 2020. Es gibt 3 Projekte am Gebäude. Der Haushaltsplan 2021 wird 
einstimmig angenommen. 

9. Planung der 
Saison 2021 

Der Badebetrieb läuft seit dem 22.05.2021. 250 Gäste dürfen zeitgleich im 
Bad sein. Ingo, Paula und Mandy sind festangestellt. Mit zusätzlichen 
Rettungsschwimmern sind wir gut aufgestellt.  
Gestern fand das erste Festival im Rahmen von Kulturfunken statt. Der 
Sommer wird ruhig starten, im August ist ein Festival geplant. Hoffentlich 
kann im Herbst auch endlich wieder der Flohmarkt stattfinden. Eventuell ist 
noch ein Theater im Sommer möglich. 

10. Anträge Es liegen keine schriftlichen Anträge vor. 

11. Wahlen Zu wählen sind für zwei Jahre: 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Beisitzer 
Kassenprüfer (jeweils m/w/d) 
 
Wahl des 1. Vorsitzenden:  
Jörg Zimmermann kandidiert für den 1. Vorsitzenden. Er wird mit 26 Ja-
Stimmen bei 4 Enthaltungen und 4 Nein-Stimmen gewählt. 
Es fand eine Geheimwahl statt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des 2. Vorsitzenden:  
Thimo Kern wird als einziger Kandidat einstimmig mit einer Enthaltung 
gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl des Beisitzers:  
Mandy Bausch wird als einzige Kandidatin einstimmig mit einer Enthaltung 
gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Wahl Kassenprüfer 
Gisela Jannsen und Silke Anders werden als einzige Kandidaten jeweils 
einstimmig mit jeweils einer Enthaltung gewählt und nehmen die Wahl an. 



12. Verschiedenes • Die Sonntagsdialoge würden gerne einen Raum für 2-3 Personen plus 
Hilli im Herbst/Winter zur Verfügung haben. 

• Bis 600 Gäste ist eine Schwimmaufsicht ausreichend. 

• Handy‘s sind auf dem Steg nicht erwünscht, es soll aktiv Badeaufsicht 
geführt werden (und nicht Füße hoch und Handynutzung). 

 

Protokoll: Andrea Hutmann, 04.07.2021 

 

1. Vorsitzender Jörg Zimmermann 




